

gutefrage.net

## EU beantwortet Wählerfragen

**[10.05.2019] Vom 13. bis 15. Mai beantwortet die deutsche Vertretung der EU-Kommission auf der Frage-Antwort-Plattform gutefrage.net live Fragen rund um die Europawahl.**

Was bedeutet die Urheberrechtsreform für uns? Welche Rechte habe ich als Verbraucher in der EU? Wann wird die Zeitumstellung endlich abgeschafft? Und sind wir in der EU gut auf den Brexit vorbereitet? Diese und weitere Fragen will die deutsche Vertretung der EU-Kommission gemeinsam mit dem Europäischen Verbraucherzentrum (EVZ) Deutschland vom 13. bis 15. Mai 2019 auf gutefrage.net beantworten. Wie die Kommission mitteilt, kann ab sofort jeder seine Fragen zur Europawahl auf der Frage-Antwort-Plattform stellen. Diese und aktuelle Fragen werde die EU-Kommission dann an den drei Tagen live zwischen 10 und 17 Uhr objektiv beantworten. Bei Fragen zum Verbraucherschutz werde sie vom Europäischen Verbraucherzentrum Deutschland unterstützt. „Wir sind sehr gespannt, welche Fragen die Menschen kurz vor der Europawahl am meisten bewegen und freuen uns, mit der EU-Kommission einen kompetenten Ansprechpartner für Antworten auf unserer Plattform gefunden zu haben“, sagt Florian Geuppert, CEO der Holtzbrinck Digital Content Group, zu der auch gutefrage gehört.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Bürgerbeteiligung, Europa, Open Government